

**BORRADOR DE ACTAS PROVISIONALES**  
**Consejo Consultivo Regional para las Aguas Noroccidentales**  
**(CCR-ANOC)**

**Grupo de Trabajo 2**  
**Accesos Occidentales, Oeste de Irlanda y Mar Céltico**  
**(CIEM VII a excepción de a, d y e)**

**Martes 12 de junio de 2007**  
**9.30-13.00 horas**  
**Belfast**

**Aprobación del orden del día**

Se aprueba el orden del día por consenso.

**Aprobación del acta de la última reunión**

Se aprueba el acta.

**Ausencias justificadas**

Se justifican las ausencias de Jacques Pichon, André Gueguen y Víctor Badiola.

**Recuperación del bacalao**

**\* Informe de la reunión de febrero del Grupo de interés:**

Se resumen los resultados de la reunión del Grupo de interés. El GT2 señala las dos acciones principales que se desprenderán de la misma:

- Escribir al CIEM para solicitar la realización de una evaluación del impacto de la veda del Mar Céltico en las poblaciones de bacalao y en otras poblaciones de peces del Mar Céltico. Se señala que el CCR-ANOC ya ha llevado a cabo dicha acción y que está a la espera de una respuesta formal.
- Recopilar datos sobre el estado de las flotas en el Mar Céltico para actualizar la información recabada originalmente con el fin de definir las vedas del Mar Céltico. Dicha información se empleará para evaluar la situación actual y desarrollar futuras medidas de gestión. Se insta a los miembros del GT2 a que aporten la información pertinente sobre sus flotas. Los datos sobre la actividad de la flota se consideran esenciales para desarrollar una postura creíble y coherente.

\* Posibilidad de desarrollar propuestas basadas en zonas para el Mar Céltico:

El GT2 ha tenido noticia de que, entre los días 3 y 7 de septiembre de 2007, se celebrará una conferencia en Ispera en la que se analizarán las zonas de veda. Se acuerda que asista a la misma un representante del Grupo de interés sobre el bacalao del GT2.

El GT2 reconoce la urgencia y la importancia de esta cuestión, ya que la Comisión ha expuesto sus intenciones de ampliar el régimen de días de faena en su documento no oficial sobre la recuperación del bacalao.

Se considera que el documento de la Comisión no ha tenido en cuenta las repercusiones de la veda del Mar Céltico. Pese a la aportación incidental positiva de los pescadores, parece que la Comisión ha tomado una decisión sin contar con una evaluación científica adecuada de la veda, por lo que se considera que tal planteamiento tendrá importantes repercusiones para la aceptación por parte de la industria y la credibilidad del proceso.

El GT2 considera que, sin una evaluación exhaustiva de la veda, las observaciones sobre el desplazamiento y sobre las ventajas generales o los inconvenientes son fundamentalmente subjetivas y que, hasta que se lleve a cabo dicha evaluación, la veda del Mar Céltico debería seguir aplicándose en su forma actual.

En el debate subsiguiente se acuerda que el GT2 apruebe el documento general del CCR-ANOC sobre la recuperación del bacalao que ha elaborado Barrie Deas. Cualquier observación sobre el documento deberá transmitirse a la Secretaría del CCR-ANOC antes del lunes 18 de junio de 2007. El nuevo documento con enmiendas deberá pasar a continuación por el Comité Ejecutivo para su valoración y, si procede, adopción por vía electrónica.

Se acuerda, además, que el Grupo de interés sobre el bacalao del Mar Céltico se reúna lo antes posible para preparar cuanto antes una postura creíble fundamentada en hechos. Jacques Pichon presidirá la reunión, en tanto que la Secretaría del CCR-ANOC decidirá el lugar y la fecha de la misma.

**Actualización sobre el Grupo de interés sobre la pesca demersal con redes de enmalle**

El GT2 ha tenido noticia de que la primera reunión de dicho Grupo de interés se celebrará en París el 27 de junio de 2007. Se señala que asistirá a ella un máximo de diez representantes de la industria, dos de cada Estado miembro, más un representante de ENGO, y que será presidida por Jacques Pichon. Se pide a los miembros del GT2 que faciliten los documentos y propongan los puntos del orden del día.

Para los representantes españoles, el número de representantes constituye un problema, por lo que solicitan que España, en vista de su interés en la pesquería, cuente con tres. Señalan que el presidente es francés y que ello otorga a Francia tres plazas. Se les explica, no obstante, que el presidente es independiente y que la suya no constituye una plaza de representante adicional. La representación española propone que dos representantes de España reciban la financiación del CCR-ANOC y que los demás se hagan cargo de los gastos vinculados a la asistencia.

Se acuerda que la Secretaría examine la cuestión y que se dirija a la delegación española para proponerle una solución.

### **Proyecto IMAGE**

La Secretaría informa al GT2 de que los representantes de la industria pesquera han presentado una solicitud para participar en las reuniones relativas al proyecto. Se señala que el proyecto continuará con o sin la participación de los miembros del GT2.

Se acuerda que se solicite y se distribuya la información relativa a las actas y otros documentos. Se acuerda asimismo que los miembros reflexionen a propósito de la solicitud y se pongan en contacto con la Secretaría si desean asistir a las reuniones del proyecto IMAGE.

### **Presentación de la actualización del CIEM acerca de la reunión del Grupo de trabajo sobre la evaluación de las poblaciones de merluza, rape y gallo**

Manuela Azevedo, del CIEM, ofrece una detallada presentación de la reunión del Grupo de trabajo del CIEM sobre la merluza, el rape y el gallo. Se señala que la presentación no se ha sometido al procedimiento de revisión paritario del CIEM, por lo que sigue siendo provisional. Manuela Azevedo indica, no obstante, que no cabe esperar que se produzcan cambios significativos.

Se adjunta la presentación para información.

El GT2 reconoce la calidad y la profundidad de la presentación. Tras un exhaustivo debate sobre la misma, se concluye que la evaluación de dichas poblaciones revela que existen algunos puntos débiles y parcelas de incertidumbre. Se conviene en la necesidad de subsanar tales problemas.

Por otra parte, se sugiere la posibilidad de crear un grupo de enfoque específico para la merluza, teniendo en cuenta que posiblemente sea la primera especie en ser gestionada para alcanzar los objetivos de rendimiento máximo sostenible.

Se proponen, como métodos de avance, cuestionarios a pescadores, asociaciones entre los sectores pesquero y científico y otras iniciativas de cooperación. Se acuerda que el CCR-ANOC coordine con el CIEM el que se estime el mejor método de mejorar las iniciativas de cooperación gracias a las que se mejoren las evaluaciones.

Ello constituirá un punto del orden del día de la próxima reunión del Grupo de trabajo.

## **CUESTIONES HORIZONTALES**

### **8 % de margen de tolerancia entre las estimaciones recogidas en el cuaderno de bitácora y las declaraciones de desembarque**

Se resume un borrador de carta de Barrie Deas que se adjunta para información. El GT2 acuerda que el tema reviste importancia para todas las flotas. Se aprueba el borrador, en principio, aunque la aprobación definitiva se supedita a ciertas modificaciones menores del tercer párrafo del mismo y a las posibles observaciones que se envíen a la Secretaría del CCR-ANOC antes del 18 de junio de 2007. La carta con enmiendas será a continuación enviada al Comité Ejecutivo para su consulta y, si procede, adopción.

Se acuerda asimismo propiciar la participación de la nueva Agencia de Control.

El GT2 recomienda la aprobación de la carta mediante el procedimiento escrito.

### **Resultado del taller económico y posibilidad de financiación para la recopilación de datos económicos**

Barrie Deas resume su documento sobre el contrato marco con la Comisión relativo a la gestión a largo plazo, cuya concepción se gestó en el taller económico (se adjunta para información). El GT2 aprueba, en principio, el documento. Se indica que dicha cuestión se debatirá durante la próxima reunión inter-CCR de junio de 2007. La Secretaría dará parte de dicha reunión una vez se haya celebrado con el fin de redactar una propuesta sobre el modo de avanzar en este asunto.

**Actualización sobre los proyectos de gestión a largo plazo: informe de la reunión celebrada en Londres el 30 de mayo**

La Secretaría resume los resultados de la reunión.

Se señala que los organismos científicos del Reino Unido, Francia, Irlanda, España y Bélgica siguen trabajando en la definición de las pesquerías. El proyecto de informe estará disponible en septiembre de 2007 para la formulación de observaciones y el análisis del GT2.

Se señala que el acta y las presentaciones de la reunión están disponibles en el sitio Web de CCR-ANOC.

Durante la siguiente reunión se contará con una nueva actualización.

**Asuntos varios**

No se plantea ningún otro asunto.

Paul Trebilcock – Ponente GT2  
Junio de 2007